

器の沙汰と田舎の生活の體を重いダイナマイトにかゝる點で、アーヴィングはいふ。

卷之三

★」これは、鶴本利治回志（コトヒヤン）が、たわおヒヒシ（一九七〇回）の一〇月に書いたものです。署名は「虎ヶ崎次郎」と、虎ヶ崎医療を考える会発行の「虎ヶ崎大物語（一九七二・一一・一〇）」に

「現実問題として患者達は非常に苦しんで
いるのです。医者の立場としては患者が何日
も眠らず食事を拒絶し、実際に苦痛を訴え、
死に至るのを黙つてみて居る訳にはなりませ
ん。」

飛躍されました。ここは全文駆車して、船本同志と彼につらなる殺られフアけて、いの伊賀ヒヂヒに擱げます。

精神病院で「医者は患者に大量の薬を与える。」医者は云う。患者に対するものではなく、如何

房・全国の飯庄・全国の工場を廻れ歩き、不
良労務者とも過激な対立とも叶はずる事一舉石
である。

一九七一年一月某日、篠場に入ったケチが
あり足場からレコして死んだ。仕事など毎年の
正月をめぐる厳しい冬を生きのび、やうやく
仕事もチラホラと出はじめ、これでミ・レにお
返しができると、篠場に入つて間もなくヤツ
に。

ダチは一々ツレに画倒を見て喜びて、食も食わず、酒じ廻を飲みとおしゃつた。

ある。このことは、西日本では、必ずやある。

タチは「身に因」加賀シヒーにて、決闘をした。

タチの死は、タチの死の間違ひの原因から見て、故郷のタチに連なる人々への「しょく罪

「おじいちゃんの言ふことを聞かずして、
いつもそれは漠然として不確定なだけだが、
どうもそれは、私が人々の期待を裏切つて生
きてきたからだろう。田親に始まり、出会つ
こきた人々の大半を。

愚はと言えど、おでこに「四つ」、腰に「四つ」、手
持つて生きている。おまけに「脚の骨」を
しょいこんで。
やりきれんのあ。

「さあ、何をやる？」
「おれは丹精を肉体だけではなく
心、思想さえもこゝにこゝに風に支配するのか？」

「あ、口を
なられ、而國王城は丹鷺を肉食だけではな
く、吸血さえもこつこつ風に支配するのか？」
三
私などと言えは、まだ、長じ間「魔二四」を
持つて生きている。おまけに「魔の魔」を
しょいこんで。
やりきれんのあ。

一つもわれは漫遊として不確定なのだが、それが人々は、私が人々の趣向に裏切つて生れじれだからである。田親に始まり、出合つてから人々の大半が。

レーテルを買つたが、
そしてそのレーテルにありに、私に連なる
人々の大半が、私によつて「不幸」にさせら
れたという意識を持つてゐる。

そしてそのレッテルがありに、私に連なる人々の大半が、私によつて「不幸」にさせられたという意識を持つてゐる。

それは耐えられぬこと」と、

しかし、私は、「身二重」の「罪のた
論」たゞのうき声が、到底いつにゆえら
れたものである」と知つて行く。制度は肉

体だけではなく、心をも支配するということ、
「罪の意識」のせつこじよつじ、制度は正当

化され、支配は更成されることによつてゐる。
私のため、人々を怨恨のは、それだけ私は
は紛糾むよしになつた。私の頭脳は危道
化し、思想は立すべあがり、慈悲しうにな
る。

奈良市市民「本序」の「平和」而え切
れす飲みまくつた下況から一歩進んで、むし
ろ體脂の爆発を抑止する下に飲む」いう想
無限の廃人のローブを、數かれたレーベル歩
いてくる。

なるほど。

永山聖夫が「改め」して書いた出でばら

私は見ている。われわれの死を知つてゐる。
暴動の中でき殺されるのはまだいい。
アダのベックで、公園のベンチで、われわれ
の死体がまるでゴミと処理するような調子で
片付けられるのを知つてゐる。

お廻りでの死は、それでも丁寧に埋葬さ
れる。だが、われわれの死体に如何ほどの意
味があろう。

私は知覚する。

われわれの肉体が次第にボロボロになつて
ゆくのを覚える。

われわれは一生互にわたるアシュラとして、
肉体を・感性を・奪いつぶされ、やがて廃人
となるのだ。

現在、若い諸君はいずれ年を以てゆけばわ
かるだろう。われわれの容徧的未采が野にれ
死に以外ないことが。
われわれはやがて武器としての肉体すらも
取棄されるのだ。

れぬ死刑囚にこうやつた。故は田舎のに無数
のアル中・汽・亂暴じぢが「身二重」や「罪
の意識」に断ち切つて斗にはじめるとき、甘
露としたの肉体すらも取棄しこいるのか？

四

其況は少しあき延化せず、頭だけが危進化
するとか、それが状況の總体を危進化する直
前の政治を構築する方向へではなく、行動に
転化されるや、みじめな筋末が行手に待つ。
私は、無数のがれわれが一人一人引きはが
されて「犯罪」のレッテルを貼られ刑務所か
精神病院のさうらかに隔離されるのをみてい
る。

私は、タチが凶暴の表現すらもせず現場で
死んだこと、それは明らかに冬、仕事のない
状況がタチの肉体をボロボロにして、凍
死と何ら支りない死であると答える。

▼

われわれの現在は暗黒であり、われわれの
未来もまた暗黒である。

私は、われわれの現状打破への願望が、
強烈であり、ラティカルであり、どこにも私
の妄想を満足してくれるような危進化された
状況がないことを意味する。

私は過去、何度もチンクな「犯罪」でパロ
ラした。

私は、われわれに敵対する制度が、私の身
だに隠してすらもイチャモンをつけて来るの
を知覚する。

私は、対極にひき裂かれた頭をかかえて、
いつもいら立しさを覚える。私は、もう一
つの現実思考を忘れ、妄想のみを想いえがき
救われる人々を天獄の囚人比呼ふ。私は彼を
日和見主義者と規定する。そして更に、妄想
が想いえがくこともなく、たゞ、現実思考の

名の下に何度も交渉する人々のこと五社民と呼ぶ。

私は不条理を述べる。

天敵の囚人たちは、現実から離れるであろう。

社民たちは革命から離れるであろう。

私は、窮人の道を歩みながら、われわれと

一緒に、野に死ぬ前にヨリ続けるだろう。そして野に死ぬかも知れない前に、脳炎が発発するかも知れない。

どちらにしても私は、既に罰せられに存在である。(つづく)

編集後記

◆う日号の特算は「追悼・船自決」というの野に死にしものとには歸り、より先に「めし」特集の予定である。このような特集をやることはとうしようもない。この悲しきことには、讀書者もまた、どうしようもない。◆彼の死を

◆しかし、「肉体」は、どうやつてみても我々のものとには歸り、そのくやしさはさほどうしようもない。この悲しきことには、讀書者もまた、どうしようもない。◆彼の死を

「因果応報」の因文のみを定価一〇〇円(送料五五円)
労務者渡世八月号(通巻第九号)
一九七五年八月八日(毎月八日)発行
◆連絡先(郵便番号五五七一九一)
西成郵便局私書箱第三一號
郵便振替口座・大阪二七ハニ五

《本誌取扱所一覧》(版不同 1975.7.31現在)

平沢

(中)

かとう

千石書房

高梨書店(モビ全集書店)

いこい

金ヶ崎生協

加賀友商店北古屋さんデス

銀座通り、新宿と手荷物預りの店デス

ショッピングモール近く、新宿と御嶽の店デス

新宿「ニュー大坂」東方の本屋さんデス

萩之茶屋商店おまんなかの古本屋さんデス

けいざくらの公園北、食堂デス

南庭の西通り、新宿と牛乳ラーメンの店デス